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錫安教會 2021年 10月 31日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 612：雙魚星謎（2）
問題一：「日華牧師，在主日中曾聽你分享到，關於獵戶座星雲與方尖碑之間的解讀。但，我們會看

見歷史當中，其實，一般人對於方尖碑與獵戶座星雲的解讀，是完全不一樣，於這方面，日

華牧師會否有一些補充呢？」

影片：時事追擊：中國破紀錄秋季大暴雨

今年 7月 20日，中國河南省遭遇「5,000年一遇」的極端暴雨，

短短三天的降雨量，幾乎等於鄭州往常一整年的總降雨量，打破河南所有歷史極值的紀錄。

可是，踏入秋季後，這種極端暴雨並未有停止，中國廣泛地區，仍持續降下各種破紀錄的暴雨。

10月 2日，受東北冷渦影響，遼寧省多個地區出現暴雨、冰雹、雷電及大風等強對流天氣。

極端天氣造成大連國際機場部份飛機受損，多個航班延誤及取消，

受損的亦包括 2萬多輛汽車，估計損失金額高達 1.6億港元。

另外，遼寧多地更創下歷史同期最大降雨量，災情相當慘重。

強降雨導致全省共 13座小型水庫超汛限，遼寧省向危險區群眾發佈逾 885萬條山洪災害警示短訊，

瀋陽、大連、鞍山、本溪、丹東、營口及遼陽等地，共 4,430人需緊急撤離，逾萬人受災，

極端天氣為農業生產和百姓生活造成難以估計的損失。

新聞片段：

雞蛋般大小的冰雹不斷降下，中國遼寧省近日出現暴雨和冰雹等極端天氣，

更造成大連國際機場多個航班延誤、取消。
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不斷降下的冰雹，最大直徑 7到 8公分，有如同拳頭般大小，不少車輛都被砸壞，

車窗玻璃受損、車身凹陷，造成大連兩萬多輛汽車受損，

保險業預估損失金額高達新台幣大約 5.7億元。

冰雹侵襲後，修車量更是翻了好幾倍，平常一天修車量大約十幾輛，

現在一天高達 300多輛，更有上百輛車還在排隊。

當地汽車維修店工作人員表示，以前下午 6點左右就可以下班，這兩天要加班到深夜。

不過，當地除了冰雹，更陸續出現暴雨、雷電等極端天氣，

10月 2號到 4號，遼寧多地出現了同期罕見雷雨天氣，

遼寧省災害監測預警中心發佈了多個暴雨、雷電、冰雹紅色預警，多地創下了歷史同期最大降雨量。

遼寧多地創下歷史同期最大降雨量，當局更同時發佈多個暴雨、雷電、冰雹的紅色預警，

部分低窪地區大量車輛受困，救援人員利用消防車解救受困民眾。

當地一共有 13座小型水庫已經超過防洪限制水位，極端天氣帶來的災情，

讓民眾大嘆：活了 60多歲，從來沒有見過這種天氣！

此外，10月 3日，甘肅省東南平涼市、慶陽市及天水市等地迎來暴雨，

其中，平涼市位處黃土高原，土壤在降雨後發生垮塌，多處交通均受到嚴重影響。

而靈台縣部份地區降雨量超過 100毫米，達大暴雨級別，

是當地秋季汛期罕見的大暴雨，除了多處道路受暴雨影響，更發生特大山體滑坡泥石流。

有當地村民指，災情非常嚴重，多處靠山樓房坍塌，成為一片廢墟，部份樓房傾斜。

合計有上百棟房屋損毀，四、 五十棟樓倒塌。

另外，甘肅省天水市麥積區氣象台，發佈暴雨紅色預警信號，

東岔鎮、社棠鎮、甘泉鎮、馬跑泉鎮、三岔鎮等，累計雨量已達到 100毫米以上，

中小河流出現洪水、山洪、地質災害的險情，有關單位已出動救援。

新聞片段：

內地多個地區受極端天氣影響，遼寧及甘肅連日下大雨，內蒙古迎來大雪，

而南方地區就持續炎熱。

自上周六起，遼寧多個地區都下大雨及冰雹，多個氣象站 24小時雨量過百毫米，

部分更創下歷史同期最大雨量紀錄，全省 13座小型水庫超出汛限水位。

其中在遼陽市，有低窪路段及房屋嚴重水浸，多人被困，救援人員救出他們到安全地方。

而在本溪市，有隧道口因山泥傾瀉被堵塞，至周一凌晨才恢復通車。
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至於日前下大冰雹的大連，當地保險行業協會表示，有 2萬多輛汽車受損，

估計損失金額超過 1億 3千萬元。

有當地汽車維修店人員更表示，一日要維修 300多輛車。

經過這次半夜突如其來的冰雹後，當地不少車主都為私家車「蓋被子」作保護。

另外，甘肅近日也受大雨侵襲，在天水市，周日的大雨導致房屋被浸，9人被困，要由消防救出。

通往陝西隴縣的橋樑也一度被淹沒，目前已恢復通車，預計北方未來幾日，仍會持續下雨。

而內蒙古近日就開始下雪，在呼倫貝爾市，厚厚的積雪不但令車輛要減速行駛，

還壓斷了樹枝，擊中停泊在路邊的私家車。

「這車全給砸了，這多少台這是，這車後面還有兩台。」

同日，10月 3日，四川盆地西部及北部出現強降雨，受影響範圍，

包括廣元、綿陽、德陽、成都、巴中、南充、內江、遂甯、阿壩，共 6個市、26個縣。

廣元市昭化區柳橋站，更降下特大暴雨，雨量達 257.9毫米，

四川省氣象台已連續 3天，發佈暴雨藍色預警，省防汛抗旱指揮部，已啟動防汛四級應急響應，

於成都、綿陽、德陽等 8個市、65個鄉鎮裡，緊急避險轉移 3萬多人。

涪江、嘉陵江出現近年來最強秋汛，幹流發生 2021年第 1號洪水，

部份支流出現超警戒、超保證水位洪水，洪峰過境四川南充時，一條村莊被淹成孤島，

消防需緊急轉移受困群眾。

10月 7日，位於山東省濟南市的趵突泉，素有「天下第一泉」之稱，

每當水位超過 28.5米，便會出現濟南八景之一的「趵突騰空」。

近日因連續降雨，導致趵突泉的水位高達 30.04米，

創 1966年以來最高紀錄，是 56年來最高水位，

同時，亦令趵突泉景區，恢復過往「雲霧潤蒸華不注，波濤聲震大明湖」的氣勢。

此外，今年陝西亦遭遇自 1961年，60年來最強降雨，刷新多項歷史紀錄，

而 1961年，正正就是日華牧師出生的年份。
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截至 10月 7日，陝西氣象連番破紀錄，成為歷史之最，

包括降雨量、暴雨日數、站次及華西秋雨雨量。

今年陝西全省，全年平均降雨量達 904.5毫米，

較常年偏多 334.2毫米，是 1961年以來的首次。

而 8月 30日入秋以來，陝西省「華西秋雨監測區」，測得累計平均降雨量達 444.2毫米，

是常年華西秋雨降雨量 138.9毫米的 3.2倍，為 1961年以來歷史最多。

據氣象專家分析，今次陝西出現嚴重秋汛，是因為西太平洋副熱帶高壓的影響，

在冷暖空氣不斷交匯下，導致長時間降雨。

據陝西省應急管理廳消息指，入汛以來，已導致全省 104個縣區，共 813.54萬人次受災，

緊急轉移避險 122.16萬人次，農作物受災面積 958.2千公頃，倒塌及損壞的房屋達 4.67萬間。

黃河、渭河先後 3次出現編號洪水，

陝西省防總先後啟動 3次Ⅳ級防汛應急響應，1次Ⅲ級防汛應急響應。

陝西省防災減災救災委員會，先後派出 17個工作組指導救災，

陝西省應急管理廳與陝西省財政廳，撥出 4.3億元救災。

另一方面，素有「十年九旱」之稱的山西省，今年卻迎來破紀錄洪水。

10月 2日，太原市受冷暖空氣共同影響，出現強連陰雨天氣，長時間陰天且沒有日照，

降雨量達 75至 130毫米，局部地區更超過 150毫米，極端強降雨範圍大、持續時間長，

引發山洪、洪水及城鄉積澇等嚴重災害。
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其中，山西省一條烏馬河，為汾河一條區域性支流，發源於山西省太谷縣與祁縣交界處，

全長 93千米，流經太谷縣、祁縣和清徐縣。

10月 5日上午，在連日強降雨，及上游水庫洩洪的影響下，山西省烏馬河河槽形成洪水，

烏馬河按每秒 20立方米流量建設的堤壩受到衝擊。

從 10月 5日下午開始，烏馬河水量迅速增長，由每秒 40餘立方米流量，

迅速增長至每秒 100餘立方米，洪水開始漫過河堤。

烏馬河清徐縣、祁縣段 4處堤壩決口，多處設施及農業被淹，

清徐縣小武村等多個村莊進水，正全力搶險救援。

山西省連日受暴雨侵襲，太原、陽泉、臨汾等地，降雨量均打破同期紀錄。

山西省運城市的汾河下游新絳段，遭遇近 40年來最大洪峰，當局緊急派出大批救援人員搶修，

並於洪峰進入運城市的第一站新絳縣，啟動防汛二級應急響應，疏散近 1.8萬名民眾，

並派出超過 1,800人防洪搶險，調集上百台大型機械，對新絳段堤壩進行加高加固。

但是，受持續降雨影響，汾河洪峰來勢猛、流量大，令壩體土壤含水量飽和、土質鬆軟，

加上，上游來水量增加，流量由日常的每秒 40立方米，激增近 30倍，至每秒 1,125立方米，

堤壩最終出現決口，且長約 20米，導致附近農田被淹沒。

事件中，汾河下游的呂梁孝義市大孝堡鄉受災最嚴重，積水最深時達 2米多，

村民飼養的牲畜均被淹死。

新聞片段：

暴雨亦令當地最少 27座煤礦停產，外界擔心內地煤炭供應會進一步緊張。

在山西連日暴雨下，汾河下游新絳段，周四遭遇近 40年來最大洪峰，

其中一段堤壩出現長近 20米決口，附近農田被淹浸，當局連夜派人用石頭和捆綁好的磚去封堵。

「組織水利工程專家進行精準措施，二是調集各種搶險機械和車輛 100多台，

各類搶險物資 5,000多份，三是調集 300多人專業搶險隊伍進行壩體加固。」

當局已疏散了超過 17,000名受災民眾，目前汾河水位已逐步下降，預計可以在周五晚前封堵決口。

而日前被大雨沖毀的晉中南同蒲鐵路昌源河大橋，

鐵路部門救援隊伍周四就到場搬運石頭加固路基，以阻擋洪水。

作為全國第一大產煤省份，山西早前與 14個省市簽訂煤炭供應合同，以確保各地供電供暖穩定。
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但據內地傳媒報導，暴雨期間山西最少有 27座煤礦停產，

加上多條鐵路和道路在暴雨下中斷，對短期供應造成影響。

同時，印尼的進口煤也短缺，所以有分析相信，

內地煤炭供應會持續緊張，煤價也會繼續處於高位。

為了增加煤炭供應，內蒙古能源局公佈，

加快釋放 72處煤礦產能，估計可增加 9,835萬噸產能。

10月 9日，山西霍州因連日降雨引發滑坡，

有村民家中，飼養約 140頭豬的豬圈坍塌，近 40頭生豬被活活砸死，

現場一片狼藉，不少豬隻屍體被掩埋在泥土之下，損失近 10萬元。

山西省一連數日遭暴雨肆虐後，多地成災，然而，太原西部、晉中東部、臨汾北部，

忽然再遭遇霜凍及寒潮的極端天氣，部份地區地面最低溫度，下降至 0℃以下。

災民指，這裡實在太冷了，身體受不了，現時最緊急的是疏通道路，

讓帳篷、保暖衣物、感冒藥、雨衣雨鞋等物資能夠運進來。

與此同時，救援隊伍亦要在 0℃以下的天氣，浸在水裡拯救受洪水圍困的災民。

10月 11日，新聞媒體報導，山西於國內「十一」假期期間所遭遇的特大暴雨，

已造成多人死傷、失蹤，近 5.5萬人被緊急轉移。

據山西省氣象台統計，這一個有「十年九旱」稱號的山西省，

往年降雨主要出現於每年的 6月至 9月，常年 10月份全省月平均降雨量，僅僅只有 31.1毫米。

但今年 10月 2日晚上 8時至 7日早上 8時，不足 5天之內，山西全省降雨量達 285.2毫米，
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全省 117個縣裡，有 51個縣市區，降雨在 100至 200毫米之間，

另有 18個縣市區降雨超過 200毫米！

其中，太原、陽泉、臨汾、長治、呂梁、晉中大部份地區，均創下 10月上旬累計降雨量紀錄。

中國央視報導指，太原市在暴雨期間，降了 14.9億立方米的雨水，

以西湖蓄水量為 1,400萬立方米計算，相當於將 98.6個西湖的蓄水量倒進太原。

沒錯！今次山西暴雨，相當於將近 100個西湖，全數倒進太原市！

受連續降雨影響，汾河介休段洪峰過境後水位上漲，堤岸及沿河部份民房、糧田被淹。

新聞片段：

大陸的山西省在「十一連假」期間受到了豪雨襲擊，

短短一個星期，降下了往年 10月 3.8倍的雨量，

造成了山西 57年來的最大水患，還引發了山崩，多達 175萬人受災。

而這次主要是異常強勁的副熱帶高壓把南海的水氣往北送，

因為碰上山區的地形，降下了極其罕見的秋雨。

山西縣呂梁市男子才剛走出家門，下一秒土石傾瀉而下，男子差點遭活埋，幸運逃過死劫。

大陸山西縣「十一連假」暴雨來襲，造成多人死傷，近 5.5萬人被緊急撤離。

豪雨在各地釀災，平遙古城內牆崩塌，烏馬河潰堤，水淹產業道路。

鐵橋基底被暴漲河水掏空，鐵路交通中斷，驚悚救援畫面在各地上演。

山西大寧縣古鄉村一名女子身陷土泥之中，動彈不得，

5名身強力壯的救援人員合力將她拉出泥沼中，送醫治療。

平遙縣連日豪雨，路面塌陷，一名女子不慎踩空，掉入淤泥中，

一大群消防員使盡力氣才將她拉出脫困，女子被救出時已經奄奄一息。

「辛苦大家了。」

「等一下，不急不急，來，對！」

「謝謝你們。」

山西消防員在激流中咬牙救出受困學生，下水打樁，填充沙袋；

救命英雄泡在水裡太久，凍到牙齒打顫，全身抖不停。

受近期連續降雨和上游來水影響，汾河下游河津段遭遇 57年來最大洪水。

暴雨襲擊山西，根據央視報導，太原市灌進 14.9億立方公尺雨水，

相當於 98.6個西湖的水，被一口氣倒進太原市一樣，在山西造成毀滅性災害。
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原本山西降雨大多集中在 6月，往年 10月平均降雨量是 31.1毫米，

但是 10月第一週，山西有 18個市區降水超過 200毫米，

51個市區降水在 100到 200毫米之間，累積降雨量是往年 3.8倍，打破歷史氣象紀錄。

「西南暖濕氣流和東南暖濕氣流，沿著副熱帶高壓北上，同時西風帶的冷空氣活動頻繁，

冷暖空氣在黃河中游持續交匯，形成今年特殊的這個極為罕見的秋雨。」

山西突然變成豪雨之都，專家說，

這場雨災的釀因，跟西北太平洋副熱帶高壓異常偏強偏北有關。

「今年還有一個比較突出的特點是，渭河、伊洛河和大汶河同時漲水，

就是形成了黃河上下較大型的這種洪水，這種情況歷史上也比較罕見，

也是造成今年這種極其嚴峻的秋汛的原因之一。」

10月 12日上午，山西省氣象局副局長王文義於會議中講解，

10月 2至 7日，山西省出現了有氣象記錄以來，秋季最強的降雨過程，

太原、陽泉、呂梁南部、晉中、臨汾北部及長治北部，降雨量達 150毫米以上，

其中，13個市縣區雨量超過 200毫米，

從 10月份降雨統計來看，全省平均降雨量為 127.1毫米，

是常年同期 9.5毫米的 13倍，而太原、晉中及陽泉，更是同期的 20至 24倍。

大家確實沒有聽錯！今次山西省破記錄的秋季暴雨，

是太原、晉中及陽泉同期雨量的 20至 24倍，情況確實極不尋常。

專家稱，山西受災範圍，比先前河南更大。

沒錯！今年 10月，山西暴雨洪災，比起 7月河南省的災情更大。
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雖然，山西省受災人口的密度，沒有河南水災高，積水也沒有河南深，

但是山西受災範圍，卻比河南受災範圍更大。

中國媒體指，洪災已導致超過 175萬人受災、12萬人緊急轉移安置，

284萬畝農作物受損、1.7萬餘間房屋倒塌。

新華社指，山西多地遭遇連續強降雨，多個地區均創下 10月上旬累計降雨量的歷史紀錄，

暴雨造成山體滑坡、道路中斷、村莊進水、房屋倒塌及人員傷亡。

全山西省各地，共撤離 5萬 4,947人，60座煤礦停產、非煤礦山有 372座，

1,035項工程停工、166個景區關閉。

10月 12日，山西省人民政府表示︰

這次山西省史上最強降雨，直接經濟損失超過 50億元人民幣，折合約 61億港元。

顯然，當前全球的天氣，經已變得極不尋常，

踏入秋冬季節，中國多地仍然刷新史上最強暴雨紀錄，

完全應驗「2012信息」的警告，世人經已踏入七年大災難，

各種各樣的災難，只會越演越烈、沒完沒了！

影片：解碼系列：Webbot 對於 Bitcoin預測應驗篇

早前，於 2021年 3月 14日的主日信息中，

引述了Webbot作者 Clif High，於 2021年 2月 14日，對於 Bitcoin的預測。

YouTube片段：

The immediacy problem for everybody is going to be caused here by the inability to get silver and I think,
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and the inability to get silver is commensurate with.
對大家而言，迫在眉睫的問題是無法獲得白銀，我認為，無法獲得白銀的情況。

That is to say, it is coinciding with, a temporal marker which is this lock up, the inability, the impossibility
of buying Bitcoin.
會與一個時間標記吻合，就是比特幣短缺，無法亦不可能購買得到。

And so, in the old datasets there's this chart on Twitter you can go and see.
在舊的數據集中，有一個圖表，你可以到推特上去看。

In the old datasets, we get to this point where availability of Bitcoin simply dries up.
在舊的數據集中，我們會到達一點，就是比特幣供應中斷。

And a very explainable nonetheless exciting and curious thing happens.
然後一件很容易解釋，卻又令人興奮和好奇的事情發生。

And that is that we get to some price.
就是比特幣將上升至某個價格，

We'll call that price X dollars, and we'll just say that it's X dollars and let's do it this way.
把這個價格稱為 X美元，就說成 X吧。

Okay, So we're looking at some measure of dollars over its current amount, might be 50,000.
好的，將會上升至某個價格，可能是 5萬美元。

Might be I think, it'll probably be closer to 64,000, that's my actual guess.
我估計可能接近 6.4萬美元，是我的猜測。

It'll probably be closer to $64,000 and we will have a very interesting effect occur with Bitcoin.
可能接近 6.4萬美元，會對比特幣產生非常有趣的影響，

And that is to say that you will not be able to obtain it.
也就是說，你將無法獲得比特幣。

It'll go to a certain price and that'll be the last quoted price for some considerable amount of time.
它會上升至某個價格，該價格將會持續一段時間。

Maybe that's a couple of weeks, maybe it's a couple of months, but what happens is that thereafter all the
Bitcoin just gets bought up.
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可能是數週，也可能是數個月，接著所有比特幣將會售罄。

And as the Bitcoin is created by the Bitcoin miners.
由於比特幣是由礦工挖掘出來的，

If they're willing to sell, that gets bought up.
如果他們願意出售，就會被買走，

And it's bought up at some multiple of this, that basically you just hear rumors of.
而價格會是這個的數倍，你會聽到傳言。

Because you're not clued, you don't have that kind of dollars and so you're not trying to buy them.
因為你不了解情況，沒有那麼多錢，所以不會去買。

And we just don't really know what the value is at an aggregate level.
而且我們不知道總體價值是多少，

It's always fluctuating up and down.
它總是上下波動。

This is the impossibility-to-obtain period.
這是不可能獲得比特幣的時期，

This is where we see, if we monitor the Bitcoin network.
如果我們密切留意比特幣網絡，

We see there's Bitcoins that are transitioning that are being sent from address to address and quite actually,
a quite a number of them, more than we would expect, are changing hands.
就會發現比特幣正在傳送中，從一個地址發送到另一個地址，大量正在轉手，比我們預期的還要多。

But there's no commensurate understanding of what the actual price is because it’s so many private sales.
但市場對實際價格並沒有相應的理解，因為牽涉大量私人交易。

And it's just going to be really a weird period of time.
這將是一段非常奇怪的時期。

於其後的 4月，Bitcoin曾升至 60,000美元以上，但很快，就下跌了約一半的價格。
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當時，日華牧師分析，是因為一些大戶，甚至是政府級數，需要以壓低價格的方式大量入貨。

而當他們購入了足夠的數量後，Bitcoin自然會再次回升。

所以，於短短半年後的 10月，Bitcoin已經由谷底反彈，再創新高，

價格超過 65,000美元，折合港幣 50萬以上。

並且，於創新高後，Bitcoin的價錢，並沒有急速下跌，而是企穩於 64,000左右，

正正應驗Webbot今年 2月的預測。
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並且，假如 Bitcoin的價格，於 64,000美元持續的話，根據Webbot的預測，

當人們慢慢發現，再也無法於加密貨幣平台購買 Bitcoin，
而需要於礦工手上直接購買的話，Bitcoin的價錢，將會再次大幅上升。

而今次 Bitcoin升破歷史高位，有人認為，是因為美國政府證監首次批出第一隻 Bitcoin ETF。
10月 19日，Bitcoin ETF於美國紐約交易所掛牌，第一天的成交，已經超過 10億美元。

然而，究竟甚麼是 ETF呢？簡單而言，是追蹤某一種商品或股票價值的基金。

於香港，最為人熟悉的 ETF，就是盈富基金。

當年，亞洲金融風暴，為著對付金融大鱷以沽空方式攻擊港股，

政府動用儲備，不斷增持股份作為對抗，最後，成功擊退敵軍。
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但結果，就是手上有大批藍籌股份，為了處理這批用公帑買入的股份，

後來，政府並沒有賣掉，而是將手上的股份，組合成盈富基金，賣給散戶，

因此，市民只要購買盈富基金，就等於間接持有一籃子的藍籌股份。

ETF的好處，是買賣容易、基金管理費透明，

不同於真的去買股票或商品，涉及股票或商品的實物交收。

大家可以想想，假如要購入能源類商品，如煤、石油、天然氣，

或是各類金屬類商品，如鋼、鋁、黃金、白銀，

你總不能買入後，要求賣家運來，儲存於家中。

所以，ETF的出現，就成為了這方面的金融產品，給有興趣的投資者。

然而，正如日華牧師於最早期分享「2012信息」時，已教導我們，

不論是白銀或 Bitcoin，也一定要買入實物，

否則，當大災難發生時，金融市場崩潰，這些基金公司倒閉時，

大家手上所持有的，不是 Bitcoin或是白銀，

而是一張價值「歸零」的票據，變成一張廢紙。

事實上，Webbot當日的預測，

除了提及 Bitcoin的走勢外，亦有提到白銀的短缺。

原因，不難想像，當全世界能源供應短缺，甚至限電時，

需要使用大量能源的採礦業，亦會首當其衝，這將會導致白銀價格上升，

應驗另一個「全球性海岸線事件」的先兆標記。
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所以，我們需要留意，假如我們現階段，還打算買加密貨幣的話，

千萬不要貪圖方便，選擇 Bitcoin ETF產品，而是應該買實物，

並且，購買後，存放於未連接網路的冷錢包（Cold Wallet）。

因為，當 Bitcoin成為 ETF產品後，很多買賣股票的券商平台或手機 App，也可以買 Bitcoin ETF。
一些沒有金融知識的人，可能會誤以為，ETF等於買實物。

事實上，美國很多散戶所用的 Robinhood網站，就更走前一步。

他們已經提供了交易平台，可以買賣 7種加密貨幣，

只不過，不能轉到其他平台，亦不能用作支付。

所以，他們已經開發了加密貨幣錢包，並且，於下年提供服務。
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因此，可以預期，將來，會有更多關於 Bitcoin的金融產品上市，

所以，大家進行加密貨幣買賣方面，一定要多加留意。

而今次美國證監批准 Bitcoin ETF，亦有一點值得留意的地方，

就是美國證監開始認同，Bitcoin是一種可以交易的商品。

原因，大家可以想想，要批准一隻 ETF產品的出台，

最基本，就是認同這是一種有價值的商品或是資產。

作為監管機構，當一間基金公司提交申請，去掛牌一隻公眾可以購買的 ETF時，

假如，這間公司所持的幾十億，甚至幾百億資產，原來，明天一早，就可以一文不值。

就正如香港的前財政司所言，Bitcoin是沒有任何內在價值可言。
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甚至乎，是龐氏騙局，今日價格狂升，明天就可以變廢紙。

大家能否想像，如果 Bitcoin只是一個騙局，

當美國市民購買了這些由證監會發牌的 ETF後，下一步，就必定會集體向證監會索償。

可是，美國證監卻選擇批准 Bitcoin ETF上市，並且，不是一隻，而是不斷陸續有來。

大家可以想想，假如，他們也認為，Bitcoin只是電腦遊戲代幣一般，

可以無限濫發，一文不值的話，他們還會冒險批准一隻又一隻的 ETF上市嗎？

所以，我們就像是活在一個平行時空中，

對於香港而言，Bitcoin是沒有內在價值的物件，人們應該避之則吉，

購買時，甚至有被封銀行戶口的風險。如此，才衍生出眾多 Bitcoin打劫案。
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但對於其他國家而言，薩爾瓦多已宣佈 Bitcoin成為了法定貨幣。

甚至乎，美國政府部門的退休基金，亦開始買入加密貨幣作為投資組合，

此外，Walmart亦添置了 Bitcoin售賣機。
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而瑞士監管機構，亦批准了第一隻加密貨幣基金。

大家可以想想，究竟，於這個平行時空中，哪一方才是正確，

哪一方，才是對世界的金融，有更透徹和更準確的認識呢？

影片：主日回顧

上星期，日華牧師開始分享「2012信息」的全新段落，「雙魚星謎」。

問題︰「日華牧師，主日中曾聽你分享，關於獵戶座星雲與方尖碑之間的解讀。但，我們會看見歷

史中，一般人對於方尖碑與獵戶座星雲的解讀，是完全不一樣，於這方面，日華牧師會否有

一些補充呢？」
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答：關於 Osiris（俄賽里斯）的神話，

有一半是隱藏於歷史之中，我們不會在故事中找出答案，

但藉著世界上的方尖碑，就能夠找出答案。

原因，Osiris的故事，就是他被斬開十四件，遺失了其中一件，

接著，Isis（伊西斯）為著這遺失的一件，製造出一個代用品，就是方尖碑，

也就是歷史上，延續至不同地點的方尖碑。
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但其實，這些方尖碑，更似是由一班自由石匠 Freemason所包辦。

原因，於埃及的方尖碑，是金字塔加上方尖碑的方式，更包括了方尖碑與七姊妹星的關係。
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並且，不論是耶路撒冷的聖殿，抑或羅馬、美國、香港的方尖碑，也是他們建造，

為的，就是告訴我們一條伏線，對於 Isis而言，

她是當時代的大淫婦，製造出信仰代用品的方尖碑，也就是將信仰，由實質變成了儀式。

以色列正因這緣故，失去了真正的信仰，也就是這條吞吃了第 14件器官的魚。

這真實的信仰，後來，則去了主耶穌那裡，

所以，主耶穌就是那得人的漁夫，基督徒就是魚。
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而主耶穌亦以約拿對比自己，就是被魚所吞吃。

所以，主耶穌將這真實的信仰，就是隱藏的獵戶座星雲，轉移至外邦世界，

而以色列，就成為了大淫婦。
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因此，原來擁有獵戶座星雲的，就代表忠的一群，

而將信仰變成儀式，變成方尖碑、紀念碑的，就是代表惡的一群。

同樣地，到了天主教時代，他們也曾擁有獵戶座星雲，

但最終，卻同樣將信仰變成了儀式化的方尖碑。
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所以，這條魚亦離開了，轉移到基督教，也就是歐洲、英國等地，

並且，之後去到美國，也就成了近代信仰復興的核心，

其後，卻又成為了 Isis，所以，這條魚，亦轉到香港。

神話故事中，這條魚是在尼羅河，就是對比時間長河，

當中，隱藏著這條代表獵戶座星雲的魚，也就是真正的信仰。

而這條魚，是由埃及，去到耶路撒冷，再因主耶穌而到外邦。
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於這裡，明顯，Freemason是知道 Osiris 這個故事的真正喻意，

所以，將這些共同信息，隱藏於建築物裡。

並且，新約教會，也是以魚成為標誌，代表他們聚會的地方，

其後，天主教也有代表魚的帽子，正是按著巴比倫大袞廟那條魚而製作。
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而美國，就更加充滿著對比 Isis的地標、代表 5、6，

雙魚座 Vesica Pisces的方尖碑建築物等等，
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當中，更出現數字 153，代表主耶穌與門徒所網的魚，得著獵戶座星雲，

只不過，後來卻又變成了 Isis的方尖碑。

而這條魚，就到了香港，於 2015年，

日華牧師分享「天馬座行動」信息時，已經與這條魚有關，

只不過，當時我們並未有察覺，

直至今年，才正式完全掌握這條魚和獵戶座星雲，

發掘出當時，於藍寶石公主號，是於船身雙翼的位置分享「天馬座行動」信息。

同時間，樓上就是一個籃球場，對比雙魚座。
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到第二次上船時，籃球明星 Kobe Bryant（高比拜仁）41歲逝世，

而雙魚座，就是 88個星座中，排行第 14大的星座，

與 Kobe Bryant離世的歲數，是鏡面倒置的數值，

再配合當時分享的 14,000,605次，所有線索，也是與雙魚座有關。
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今星期，日華牧師將會繼續分享「雙魚星謎」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 612：雙魚星謎（2）
問題一：「日華牧師，在主日中曾聽你分享到，關於獵戶座星雲與方尖碑之間的解讀。但，我們會看

見歷史當中，其實，一般人對於方尖碑與獵戶座星雲的解讀，是完全不一樣，於這方面，日

華牧師會否有一些補充呢？」

答：承接上一篇信息。

另外，很有趣的是，14,000,605次，去掉所有的 0是 1465，
1、4代表雙魚座，但 6、5可以代表方尖碑，你還記得嗎？
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我們分享美國時，曾提及 six和 five，對不？

而且，是 Pope Sixtus V（教宗西斯都五世），將方尖碑遷至梵蒂岡，

而飛馬座騎士的名字便是死，即 56。

所以，你會看見這數字真的很瘋狂，這 4個數字，與我們那趟旅程有關，

只是，我們從未想過，可以循星座的方向思考。
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好，如果我們從這角度追溯時，有幾個線索，現時可以分享出來，再來一起研討（brainstorm）。

第一、究竟雙魚座與香港有何關係呢？

雙魚座與香港的關係，其實很有趣，

因你會看見，肯定的是，真正的獵戶座星雲，已流失於時間長河裡。

事實上，我們會看見，我們所說的維多利亞港鐘樓，即方尖碑，

第一、代表時間；

第二、中間有一個水深港闊的維多利亞港。
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那麼，如何證明維多利亞港是水深港闊，可以代表時間長河？

當然，方尖碑更是用了鐘樓，來代表時間。
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而最重要的是，維多利亞港的兩旁，就有兩個鯉魚門，

不單是魚，而是雙魚，因兩個地方皆稱鯉魚門。

教會拍攝的《神州十二號》更是於此處，取景拍攝弟兄相認的那一幕。
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影片：《雙魚星謎的共同信息（2）》神舟十二號與雙魚座的共同信息

日華牧師於「雙魚星謎」信息中分享，原來，雙魚座是埃及神話中，

於河裡吃了俄賽里斯第十四件身軀，代表獵戶座星雲的那一條魚。

所以，這條魚所代表的，是那些於歷史長河裡，得著這隱藏，但一脈相承，

被神確認為，真正擁有神同在及恩膏的信仰人物或群體。

日華牧師亦分享到，這條魚於歷史中，曾遊歷不同地方及群體，

先是以色列，然後是主耶穌和新約教會，

然後，去到整個羅馬帝國，成為天主教。
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接著，於 1620年，再去到一群清教徒和 Freemason身上，

他們為了尋找一個能自由跟隨神的信仰，由英國乘坐五月花號，到美洲新大陸建立了美國。

而現在，於這末後日子，這一條傳承了世上唯一真正信仰的魚，原來已經到了香港的錫安教會。

而過去六年多，神亦已經藉「天馬座行動」信息，以眾多共同信息，

印證日華牧師和錫安教會，是被神所揀選，世上唯一被神確認的新婦群體。

可是，如果按雙魚座的原則，又有甚麼證據，

能夠進一步印證，這一條魚已游到香港，並且是指向錫安教會呢？

當然有，我們早已分享過，香港有著眾多伯利恆之星星圖，

例如︰九龍公園、元朗公園、天水圍及粉嶺圍等地方，

皆有著牛腿形狀的伯利恆之星星圖，指向日華牧師及錫安教會。
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並且，九龍公園的牛腿形狀，所代表的七姊妹星，亦是指向尖沙咀代表方尖碑的鐘樓。

同時，這一幅由九龍公園及尖沙咀鐘樓，所形成的伯利恆之星星圖，

亦與全世界所有伯利恆之星星圖一樣，除了有一個以三顆太陽組成的大三角形之外，

更有一條河穿過這大三角形。

當中的意思，我們亦已知道了，

原來，這大三角形，是代表歷史中的時間長河，

而香港這幅星圖裡，這一條河，正是著名的維多利亞港。

但是，尖沙咀的鐘樓，豈不亦正好對應時間長河的意思嗎？
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不單如此，維多利亞港東邊的出口，名為「鯉魚門」，

因為，從高處俯瞰，維港這出口，其形狀就像一條鯉魚。

然而，正因這緣故，無論是九龍方向的海岸，

抑或香港島方向的海岸，兩邊皆被稱為鯉魚門。
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香港竟然有兩個地方，也是一模一樣稱為鯉魚門，甚至令香港人產生過不少誤會，

就如上年 2020年 7月，香港政府將港島筲箕灣的鯉魚門公園，設為檢疫中心後，

很多人卻以為是九龍油塘的鯉魚門，因而去錯了地方。

但香港所出現，兩個完全同名的「鯉魚門」地點，豈不正好對比有兩條魚的「雙魚座」嗎？

原來，錫安教會電影部，於九年前的 2012年，

也曾以香港有兩個鯉魚門作為電影橋段，成為感人短篇連續劇。
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於 2011年至 2013年間，錫安教會電影部與錫安教會百人家聚合作，

以三年時間，拍攝了一系列的感人短篇 S2 Season 2。

其中一套，是一共六集的連續劇《神州十二號》，

故事中，主角莊景澄，接到老闆的指示，要到中國內地不同地方，

尋找隱藏於中國的以色列十二支派，並解開這謎題。
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同時，主角亦要到香港不同地方，跟 18年前大學棋社的同學敘舊，

與他們分享中國與以色列十二支派之間的關係，再看看他們的反應。

而當中，《神州十二號》第五集 —— 任務五：【兄弟】中，

就提及他們會面的地點，正是香港兩個同名的地點鯉魚門。

現在，讓我們看看當中的片段。

《神州十二號》任務五：【兄弟】片段：

不打了嗎？

你們專誠來到，不是有甚麼要傾談嗎？

對啊！

好！那說回正題吧！

你們有否想過，我們常常自稱中國人，

其實，中國人是由甚麼民族組成呢？

聽完覺得如何？

很好啊！這些資料很嶄新，

對啊！也可以呀！

差不多了，我們還約了薛奕天，

天才兒童？！

還有半小時，在附近吧！

都是鯉魚門。

是啦！

不過，是筲箕灣那邊的鯉魚門啊！
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甚麼？筲箕灣？

是啊！

因為我不知道老闆是指香港那個鯉魚門，還是九龍那個鯉魚門，所以我約了兩處，

是嗎？香港和九龍都有鯉魚門嗎？

你不知道嗎？

不知道啊！

我也是剛剛才知道，

喂！與其遲了，不如跟阿炭玩一局吧！

香港有一個海峽叫鯉魚門，分隔了香港及九龍，但不太多人知道，因為這個緣故，

其實，香港有兩個地方都稱為鯉魚門。

正如住在上水的，會稱自己為上水人，

所以，香港有兩個地方，都住了一群鯉魚門人。

原來，錫安教會於 2012年所拍攝的《神州十二號》，

當中還隱藏了大量指向錫安教會的共同信息。

在此，先為大家簡單講解，當年電影部決定將這一套電影，命名為《神州十二號》的原因。

除了這故事與中國有密切關係，因而取用了中國的別稱「神州」之外。

其實，於 2011年至 2013年的拍攝期間，全中國的新聞焦點，

正是中國航天科技集團所發射，「神舟太空船」的載人火箭任務。

於橫跨三年的拍攝期間，中國已先後發射了「神舟」九號和十號，

電影部亦相信，將來終有一日，會輪到「神舟十二號」的火箭發射升空，

因此，便以這同音字，為電影命名為《神州十二號》。
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這卻正正成了一個，一星期也不偏差的共同信息，現在，讓我們為大家一一細說。

第一個共同信息，《神州十二號》第六集，大結局之「最終任務：【改變了世界】」，

其片尾曲《已進到完場最高潮》，先是於 2013年主日中首播，

再於 2014年 1月 27日上載至 YouTube。

相隔九年後，於今年的 2021年 9月 26日，這首歌才終於被改編，

成為錫安新歌 1722《已進到完場最高潮》，並於當天主日，首播其MV及敬拜讚美。

現在，讓我們看看《神州十二號》第六集，大結局之「最終任務：【改變了世界】」的片尾曲，

及錫安新歌 1722《已進到完場最高潮》的MV片段：

《神州十二號》最終任務：【改變了世界】
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心飛上天邊，盡綻放滿心感謝，歡樂湧現

這刻變經典，已編織極美麗終結，完美情節呈獻

現我已盡脫變，樂見神恩遍遍

現世界亦已變，唯有神不變

現我已盡脫變，全情演偉大故事

宏大壯志，全力創建

已到了，全場最高潮，如劇照！

陳說了神同行每一分秒

神設計，平凡變高潮，感動了

成了！成了！忘情放聲呼叫

《已進到完場最高潮》Zion MV 1722
灰飛與煙硝，眾星間奏終曲調，揭示奧妙。

山響與風簫，現世界在震動飄搖，情節如約來了。

在曠野踏過了，越過漫山遠眺，

受信託被揀選，靈豁然歡笑；

現宣講盡分曉，傳揚主計劃奧妙，榮耀見證雷動喊叫。

已進到完場最高潮，時局裡，全按照神籌謀進展飛跳，

全世界環流變激潮，啟動了，完滿成了，靈魂喝采呼叫。

現在，我們先來看看一些日期，

上述提及的《神州十二號》片尾曲《已進到完場最高潮》，

於 2021年 9月 6日，即共同信息數值「96」的日子，正式決定改編為錫安新歌編號 1722，
並定於 2021年 9月 19日，進行主日敬拜讚美的錄製。

奇妙的是，在沒有任何人為刻意的安排下，中國航天科技集團，

於 2021年 6月 17日所發射的載人太空飛行任務火箭「神舟十二號」，

於 2021年 9月 16日，正式完成任務，開始返回地球。

而 2021年 9月 16日這日期，正正是決定改編錫安新歌 1722《已進到完場最高潮》的 10日後，

同時，是定下錄製日的 3日前。
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不單如此，原來當年拍攝連續劇《神州十二號》時，

最後完成拍攝的正式煞科日，是 2013年 9月 26日，

竟然正正就是錫安新歌 1722《已進到完場最高潮》，

於主日MV首播及播放敬拜讚美的同月同日，同樣是 9月 26日！

並且，電影《神州十二號》完成拍攝的正式煞科日 2013年 9月 26日，

與錫安新歌 1722《已進到完場最高潮》的首播日，2021年 9月 26日，兩者剛好相差 96個月，

一日也不多、一日也不少，成為一個一日也不偏差的雙重印證！
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以下，節錄了錫安教會電影部創作總監吳志雄 Vessel弟兄，於 2021年 9月 27日的錄音解說。

吳志雄 Vessel弟兄：

大家好！在此，我會與大家高速回顧，部份有關《神州十二號》的資料，並拆分為四個部份。

首先，是關於昨日的新歌《已進到完場最高潮》，

然後，是一些神州的小補充，最主要是關乎整個佈局、結尾（ending）等，

另外，亦會補充少量，關於《神州十二號》拍攝的資料和日期，

最後是補充電影部的舊資料，內容分為這幾部份。

我先講解最新鮮、最近期的部份，就是《已進到完場最高潮》這首新歌。
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首先說回《神州十二號》，我們為這電影系列拍攝時，將它命名為《神州十二號》時，

當時，我們尚未知道為何要命名為《神州十二號》。

這亦是那段時期，電影部經常發生的事，

我們決定了某些事，卻不知為何會訂立那件事。

直至事後，我們慢慢發掘出來，情況有點像恩賜運作般，過後我們才重新發掘，

為何我們會以該名字命名？為何我們會訂出這樣的內容？

皆是事後再發掘，當時已常常出現這種現象，而《神州十二號》也是如此。

我們將這齣電影命名為《神州十二號》時，

除了預料將來有一支火箭，名叫「神舟十二號」之外，

其實我們亦思考，為何要命名為《神州十二號》呢？

我們也無法想通。

直至劇本接近完成的時候，我們才想通電影中講述的理由，就是十二枝號筒，即十二號。

然而，在最初構思的時候，我們真的在想是十二號，還是一號加二號呢？

諸如此類，那時還沒有定案。
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這是挺有趣的，大家可以看看，這是我於 9月 6日，寫給影子填詞組的資料，

當日凌晨，我告訴大家，其實，我已處理這首歌一段時間。

你看見這日子是星期一，其實我甚少於星期一，才提供歌曲給他們填詞，

通常我會提早一星期，如星期三或星期四，是預早一星期，便提供歌曲給他們。

然而，這次我拖了很久，因為我一直改編一首歌，經過一輪處理後，

總之，最後我也認為，那些歌曲不應是該星期出。

最後，直至 9月 6日凌晨，我終於開竅選了這首歌，

我之所以如此肯定地選這首歌，是因為當時為麻麻牧師慶祝生日後，討論了一些事情，

然後有一些發現。

在此，我跟大家高速回顧一下，包括方尖碑高 555呎，即 6660吋、

教宗西斯都五世 Pope Sixtus V、電影《Tenet》引伸出回到起點的想法，

並且，熾焮送給麻麻牧師的歌曲，錫安新歌編號 ZNS 1213，也完全吻合，

這些我也不重複了，這是大家也知道的。

吳志雄 Vessel弟兄於分享中，提到另一個，

關於錫安新歌編號 ZNS1213《風裡給我吹送父親恩》的共同信息。

事源，這是日華牧師兒子熾焮與其他肢體一同創作，送給他爸爸日華牧師今年的生日歌。

可是，在沒有任何人為的刻意安排下，

這首歌曲於主日發佈時，剛好是錫安新歌編號 ZNS1213。
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而 1213，完全對應「2012榮耀盼望第一篇」分享的日期，2009年 12月 13日。

現在，讓我們再次回到，有關《神州十二號》片尾曲《已進到完場最高潮》的共同信息。

結果，我選了這首歌，之後，還需要經過幾個程序。

當我處理完這首歌，便會轉交給影子填詞組，

當影子填詞組完成填詞後，便再轉交給展鳴策略家，

當展鳴策略家完成填詞後，樂隊便會開始綵排。

一般而言，相隔一星期後，於下星期一，展鳴策略家才會完成填詞，

隨後於星期二便會綵排，奇事便發生於此！

當樂隊綵排練習時，若大家有聆聽昨日的綵排程序便知道，
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最後一首歌曲是《全身全心全歸予神》，但包括我在內，也是綵排那天才知道，

是文仔（編曲組長林晉文）突然想起，才將此事說出來。

因為，那首歌是由晉文編曲，

他指當日，他編排《全身全心全歸予神》的 bridge（連接段），

當中鼓的打法，其實是參照《神州十二號》每集的片尾曲。

嘩！當刻真的十分震驚，這時才知道兩件事竟有關連！

這一點對於當日的樂隊而言，其實，真的後背發涼，不寒而慄，

因為我有跟他們解釋，為何我會選這首歌，

大家也覺得很神奇，竟選一首如此舊的歌曲。

竟然，卻又正好吻合展鳴策略家，

他恰巧選了《The Legacy・傳承》畢業禮的兩首歌曲，

居然，其中一首歌的 bridge，是參照《神州十二號》片尾曲鼓的打法，這已極之神奇，

兩件毫不相干的事，原來是有關連，我們直至那一刻才發現。

好了，接著星期二完成綵排，直至星期五那天，我們才得知，

原來，中國「神舟十二號」尚未返回地球，就在那天早上才返回地球！

對我而言，這確實挺震驚，真的意想不到，

試想，我們將這件事放下這麼久，卻於那天突然出現，

所以，這是一個很特別的印證。
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事後才知道，原來神舟任務的發射時間是 9時 22分，

數字非常零丁，加上它在太空上的任務，為期 91天，於任務完成後，翌日才返回地球。
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總括而言，你可以說神舟十二號升空歷時 92天，但其任務已明說是 91天，

因報導已註明它是早一天完成了任務，這些也是挺特別的事。

吳志雄 Vessel弟兄分享到，

電影部拍攝連續劇《神州十二號》的時間，已是九年前，

於拍攝期間，中國發射的「神舟火箭」編號，只是九號和十號。

在絕不可能有人為安排的情況下，中國「神舟十二號」火箭完成任務的時間，

竟然，剛好是錫安教會音樂部，決定以連續劇《神州十二號》的片尾曲，

《已進到完場最高潮》成為主日新歌後，將要進行綵排及錄製的同一星期內發生。
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除了證明每星期推出的錫安新歌，是一星期也不偏差地被神帶領之外，

亦證明了錫安教會電影部，於九年前所拍攝的連續劇《神州十二號》，

同樣是被神以一日不偏差的方式帶領。

現在，讓我們再次回到，吳志雄 Vessel弟兄為我們進一步分享，

有關《神州十二號》所隱藏的共同信息。

另外，還有一個最後的補充，

當我們知道它返回地球的兩日後，我們便為這首歌進行主日錄影，

所以，這實在是一件頗為震撼的事。

其後，到 9月 26日，即剛剛過去的主日，這首歌正式於主日播放，

當我再去查找，又是意想不到！原來，於八年前的 9月 26日，

當日，我們拍攝了《神州十二號》，意義上最後一幕的重要場景。

即某程度上，若以大製作來說，

其實，9月 26日是《神州十二號》的煞科日，

確實如此，你想想有多瘋狂！
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並且，電影中飾演老闆的女主角，主日信息也曾提及，當時她身處深圳市光明區，

正是於 9月 26日當天拍攝，當時西緬策略家也在場。

我看見這一點，已覺得相當瘋狂，於 9月 26日那天，拍攝《神州十二號》意義上的煞科。

因為，之後我們只是稍為補拍少許鏡頭，稍為回到咖啡店，補拍一場大約一分鐘的戲，

之後，在屯門區補拍了一個鏡頭，僅此而已。

可是，若以場口計算的話，9月 26日，確是《神州十二號》的煞科日。

還有，其實當時是連續兩天的拍攝，

9月 25日，我們預先北上進行部份拍攝，9月 26日，便完成拍攝。

然而，9月 25日及 26日，那兩天在拍攝甚麼呢？

其實，正是《神州十二號》最主要的解謎部份。

第一， 這裡解釋了整個「神州任務」的起始，

就在那裡解釋，女主角跟她的爺爺討論，

其實，整個任務，是你要我找人，與人分享那些資料，就在那裡解釋。

而第二個情節，是女主角在這地方禱告，然後，莊景澄才開始解通他的謎題。

意即，原來我們在那場景拍攝的所有內容，也是關乎結局解謎的部份，均是在這場景中拍攝。

正是我們推出這首詩歌的八年前，於同一日，在深圳的光明區拍攝。

這一點對我而言，確是非常震撼。
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影片中，吳志雄 Vessel弟兄，提及主日信息曾分享有關「光明新區」的共同信息，

是指六年多前，2015年 8月 9日首播的精華短片（VO）「玫瑰園計劃與東方之珠的共同信息」。

當時，日華牧師解說，高鐵由香港至廣州南，共七個車站，正好對比聖殿金燈臺，

而金燈臺中間的一盞，即第四盞燈就是「僕人的燈」，通常是用作點燃其他的燈。

而高鐵由香港至廣州南的七個車站裡，

中間第四個車站，名字就是「光明城站」，正好對比「僕人的燈」。

甚至，光明城站，更可以對比《聖經》所形容，主耶穌是世上的光。

有趣的是，當《神州十二號》的拍攝，去到一個重要的解謎場景時，

神竟然奇妙地，帶領教會電影部，來到這個地處偏遠，並且佔地範圍不大的「光明新區」。
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現在，讓我們再回到吳志雄 Vessel弟兄，於 2021年 9月 27日的錄音解說：

關於《已進到完場最高潮》這首歌的補充，暫時到此為止。

接下來，是關於《神州十二號》，特別是結局上的少許補充。

第一點，我們構思《神州十二號》的橋段時，

眾所周知，當時尚未有共同信息的存在，但《神州十二號》的解謎方式，

竟是日後我們於共同信息中，其中最常用到的數個部份。

第一部份是文化密碼，將英文字轉換成數字，這是我們解謎的第一部份。

影片中，吳志雄 Vessel弟兄提到，《神州十二號》的故事脈絡，都是與解謎有關。

而其中一個解謎橋段，竟與五年後，日華牧師 2018年 9月 1日 57歲生日後，

於分享「綻放」的共同信息時，才開始發現和發掘的「文化密碼」有關。
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現在，讓我們看看《神州十二號》任務五：【兄弟】的片段：

8
8 5
8 5 12 12
8 5 12 12 15
?

21
21 18
21 18 19 15
21 18 19 15 16 18 5
21 18 19 15 16 18 5 20 20 25
??

A
A=1
H
H E
H E L

HELLO YOUARE SO PRETTY
你好 你很可愛

23 9 12 12 21 13 1 18 18
23 9 12 12 21 13 1 18 18 13 5 ?
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WILL
WILL U MARRY
WILL U MARRYME?

WILL U MARRYME?
你會娶我嗎?

故事中，更以「MISS U」這一個字串，化為文化密碼的數值，

再找出於遊戲「大富翁」的棋盤上，所對應的格數。

現在，讓我們看看《神州十二號》最終任務：【改變了世界】的片段：

如果是這樣的話，即是我這套大富翁⋯⋯
真的沒有「回到起點」這張咭。

機會，回到起點，

想不到，這麼多年了，我們還是靠「大富翁」來說話。

地契的每個地點，都滿有我的心思，我都認真的想過。

吃完飯後，剛好出發到西貢去，西貢？

又是西貢？上次去了啦！

認真想過，為甚麼會重複？

不記得了嗎？

記得。

現在，讓我們再次回到吳志雄 Vessel弟兄，於 2021年 9月 27日的錄音解說，

分享更多有關錫安教會電影部所隱藏的共同信息。

第二部份是地點，用地標作為解謎；第三部份是用距離，
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因為，主角們要計算走多少步，才能到達那地方。

這些皆是我們日後於共同信息中，經常用作解謎的方法，這一點也相當特別。

然後，便要講解那一副大富翁了，當時，我們已經構思一個想法，

就是用「miss u」，以「miss u」拍六集，首五集是用「miss u」這五個英文字組合出來。

於是，我們便以「miss u」，
數算對應「m-i-s-s-u」這幾個英文字，實際上是要走到哪些地點。

眾所周知，關於大富翁，即使是香港，也有很多不同版本。

當時，我們找了數個版本，最後發現了 2000年的版本，

即是，於「公元 2000年太平山版」棋盤上所走的幾處，
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當時覺得是最合適了，因其他版本也不太合適，因此便選了這版本。

可是，正因我們選了這版本，是頗特別的，公元 2000年，是熾焮出生的年份，

也正因我們選了這版本，才能夠滿足，當「miss u」到達「u」字時，

走那 21步，即熾焮今年的歲數，原來，走這 21步便到達鯉魚門。

若果不是這版本，21步絕對不會是鯉魚門。

事實上，我們選了這版本，縱然我們當時已知道，首五集的最後一集，需要去鯉魚門，

但直至我們開始籌備第五集的劇本才發現，原來香港有兩個鯉魚門，

因為在我的概念裡，我是真的不知道。

在我的概念中，一直以為鯉魚門，是指鯉魚門公園那邊，

大家也知道我們曾去過鯉魚門公園，所以，在我的概念中，鯉魚門公園那邊便是鯉魚門。

直至籌備這劇本，我才知道，原來觀塘那邊也有一個鯉魚門，這一點真的很特別。

好，這裡再補充，有幾點是很特別的。

第一點，是結局那一集，莊景澄拿著那張機會卡「回到起點」，

其實，真實的那一張機會卡，不是寫著「回到起點」，而是「去到起點」，

是我當時堅持要將它改成「回到起點」。
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因為我覺得，「回到起點」才有那種感覺，

「不如我們一起返回起點，回看整件事的開始吧！」

所以，當時特意請美工部，為我們重造一張機會卡，將它改名為「回到起點」。

然而，意想不到的是，「回到起點」，竟吻合了我們之後所分享，

電影《Back to the Future》（回到未來），及《Tenet》（天能），

真是「回到起點」，而不是「去到起點」，是回到起點，這是其中一個很特別的地方。

第二點，若果我們將那五個地點相加，因棋盤上每處也有一個地價，

例如︰元朗$1,400、南丫島$1,200、西貢$2,000，
一共加起來，$1,400、$1,200、兩次$2,000、再加上鯉魚門的$2,200。
那麼，這價錢剛剛好，真是剛剛好，正是$8,800，同樣是 88，這點也很特別。

另一點，是關於《神州十二號》，一個不太相關的小補充，但也很有趣的。

到了第五集開始時，因為已講述 12支派，

有兩個支派留在以色列，於是有 10個支派去了中國，

於是，莊景澄便在信封上寫了「12-2＝10」，然後轉化為英文，便是「LBJ」。

關於「LBJ」，若果有打籃球的便會知道，LBJ是勒邦占士，

他名字的 short form（縮寫）便是 L.B.J.。
眾所周知，他屹立於籃球球壇的時間確實很久了，

而且他的狀態保持得很好，L.B.J.正是現時的王者。

但再意想不到，剛好在今年，L.B.J.竟然當上主角，演了《Space Jam》（太空也入樽），
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新一集名叫《Space Jam: ANew Legacy》（太空也入樽：改朝換代）。

這點頗神奇的，電影不是直接名為「Space Jam 2」，
而是《Space Jam: ANew Legacy》，這一點也很吻合我們一直所強調，

這是一個 legacy（傳承）的時間。

同時，也吻合了《神州十二號》寫下的 LBJ。

好，接下來，是關於拍攝《神州十二號》的少許資料補充，讓大家知道。

眾所周知，《神州十二號》屬於百人家聚 crossover（合作）電影部，

即是感人短篇 S2 Season 2，正式發佈當天，是 2011年 10月 14日，星期五。

但是，完成整個 S2 Season 2的所有部份，

即《神州十二號》EP6 大結局播放那一天，是 2013年的 10月 13日。
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準確無誤地，正好是兩年，連一日也沒有多，即，365日再加 366日，

因中間 cross（跨過）了 2012年，當年是閏年。

是的，真是一日也沒有多，整整兩年，真是一個 circle（圓圈），這一點很神奇，

真的非常神奇，我也是今天才發現。

另外，《神州十二號》第一個拍攝日，是 2011年的最後一天，12月 31日，

也就是說，整個拍攝橫跨了三年，即，2011年、2012年及 2013年，橫跨了三年。

這是些許資料補充，我不肯定有沒有用處，但也讓大家知道。

許多關於《神州十二號》的日期，我也有機會能找回來，

如果將來有需要的時候，我也可以找一找。

最後，補充一個關於電影部的舊資料，可能我並沒有跟大家提過。

我們經常說第一次拍攝是「1923」，《第一幕劇終》、《九月和弦》、《23英里外的貝殻》，

而 1923年，也是迪士尼，所謂 Disney Studio開始的年份，1923年。

當時也曾提到，這年份該是曼德拉效應改寫的，

再細看那些資料，同樣也該是曼德拉效應改寫的，但這已不重要了。

但是，奇怪在於，當時電影部成立的第一件事，是先招募編劇，

在考核編劇後，我們便邀請編劇。

然後，我們召開第一次，真真正正、正式的電影部第一次會議，

便是 2006年 9月 23日，當天是星期六，是電影部的第一次會議。

這亦是一個頗有趣的補充資料，我的分享已差不多了，thank you（謝謝）。

===============

最後，我們一起宣告三次︰「那麼，我也要成為雙魚座的一部份了！」

感謝主！我們一起鼓掌多謝神，Amen！

～完～


